



7 Pièces

259 m²

Réf. L0485LC

10 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à louer (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus prestigieux de Saint-Paul de Vence, cette superbe villa en pierre d'environ 260 m² s'étend sur un terrain paysager de 2 180 m² avec piscine et court de tennis. Elle bénéficie d'une vue mer panoramique à couper le souffle sur la French Riviera, offrant un cadre de vie exceptionnel, entre élégance et sérénité. Entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme, la propriété profite d'une triple exposition Sud, Est et Ouest, baignant les espaces de lumière tout au long de la journée. Elle se compose d'un vaste séjour lumineux, d'une magnifique cuisine ...

Located in one of the most prestigious areas of Saint-Paul de Vence, this superb stone villa of approx. 260 m² is set in 2,180 m² of landscaped grounds with swimming pool and tennis court. It boasts a breathtaking panoramic sea view over the French Riviera, offering an exceptional living environment combining elegance and serenity. Entirely renovated with top-of-the-range fittings, the property benefits from triple exposure to the South, East and West, bathing the rooms in light throughout the day. It comprises a vast, luminous living room, a magnificent fitted kitchen, a laundry room and four ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

